



Allemagne: Mercredi 3 février

publié le 04/02/2010

Après une journée relativement calme, nous avons rejoint le car pour passer une journée à Strasbourg . La journée a commencé par une excursion à Kehl, sur le pont Mimram où Nicolas Sarkozy et Angela Merkel se sont rencontrés en avril 2009. Puis après avoir attendu le car dans le froid hivernal et sous la pluie, le car est ENFIN arrivé et nous a conduit jusqu'au Parlement Européen à Strasbourg . Nous avons découvert le fonctionnement de ce parlement ainsi que la magnifique architecture de ce bâtiment. Vers 12H00, nous avons eu quartier libre dans la « Petite France » par groupe franco-allemands, où nous avons pu manger pour certains et par la suite disputer le rallye sur la ville de Strasbourg. Les professeurs nous avaient donné rendez-vous à la cathédrale de Strasbourg pour la visiter. Nous avons pu admirer cette magnifique cathédrale de style gothique et les professeurs nous ont laissé du temps pour faire du « shopping » et nous balader dans la ville jusqu'à 17H00 où le car n'était pas ENCORE arrivé pour la deuxième fois consécutive de la journée. Puis nous avons rejoint les foyers de nos correspondants pour différentes activités.

GUITTON Gwendoline, BOISSINOT Alice, COMPAIN Charlotte, GODET Claire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.